

Wiener Freie Presse, 24. Juli 1930.

(Ein Flugzeug als Geschenk für die bulgarische Regierung.) Vor einigen Tagen ist hier Herr Generalkonsul Dr. Ludwig Roselius, der Erfinder des koffeinfreien Kaffee Hag, mit seinem Focke-Wulf-Flugzeug „D 1482“ gelandet. In seiner Begleitung befanden sich der Sekretär des bulgarischen Generalkonsulats in Bremen Herr Keresoff sowie ein Berliner Berichterstatter. Die Strecke Dresden-Wien wurde in eindreiviertel Stunden geflogen. Das Flugzeug selbst soll ein Geschenk für die bulgarische Regierung sein, speziell für das bulgarische Ackerbauministerium. Wie nunmehr gemeldet wird, ist Herr Dr. Roselius in Sofia glatt gelandet und wurde vom bulgarischen König in Audienz empfangen.